

AURORAS BOREALES

7 Días

Visitando:

Saariselka (2) -Santa's Igloos (1) -Rovaniemi (3)

Fecha de inicio en Saariselka

Salidas: Diciembre 27-Llegada a Saariselka.



Disfrute de una Experiencia única en Laponia en el Círculo Polar Ártico, donde lo espera un viaje de primera clase combinado con las actividades de invierno más fascinantes y estimulantes de la Región. Ofrecemos experiencias inolvidables como visitar a Santa Claus que nos espera en el pueblo de Santa Claus en Rovaniemi.

Pasará una Noche en un iglú de Cristal "Santa Igloos" y si el clima lo permite podrá ver la impresionante aurora boreal. Vivirá la Experiencia de visitar una Granja de Renos Sami y Paseo en Trineo y Experimentará un paseo en Safari con Perros Huskys y para culminar esta experiencia ártica visitaremos el Zoológico Ranua con sus osos Polares que viven en las condiciones naturales en las altitudes del Norte.

DICIEMBRE 2025

DIA 1. LLEGADA -SAARISELKA

Llegada al aeropuerto de Ivalo y traslado regular al hotel para el check-in. Saariselkä, en el extremo norte de la Laponia finlandesa se encuentra la conocida localidad de Inari-Saariselkä. Parques nacionales, zona de lagos, ríos y colinas ofrecen una variedad de alternativas y actividades durante todo el año. Durante los meses de invierno, la posibilidad del baile de la Aurora Boreal se puede disfrutar sobre el cielo ártico durante 200 días al año.

El pueblo legendario de Saariselkä es el destino turístico más septentrional de Finlandia y ofrece una gran variedad de servicios. En Inari y otros pueblos de la zona, la cultura Sami sigue siendo muy evidente en la vida cotidiana y es donde se encuentra la verdadera Laponia. Resto del día libre. Solicite durante su check in la carta de Bienvenida con información sobre la hora de encuentro con su guía acompañante.

DIA 2. SAARISELKA

Desayuno: Por la mañana, prepárese para una actividad matutina de aire fresco, literalmente, siguiendo los pasos de los Samis con el **Safari de Raquetas de Nieve**. Su guía le mostrará cómo colocar sus raquetas de nieve para asegurar un paseo seguro por la infinita alfombra blanca de los bosques de Laponia. Sentirá el crujido de la nieve bajo sus raquetas capturando la verdadera sensación de invierno en los bosques del norte.

A medida que explora la naturaleza de los alrededores descubrirá las colinas y Urho Kekkonen, el parque nacional que rodea Saariselkä. Una vez de regreso en la ciudad su guía le dará información de donde podrá tomar una riquísima sopa finlandesa. Por la tarde le recomendamos una sauna para relajar los músculos después de su actividad matutina y al finalizar un **opcional** de **Caza de Auroras en Trineo Calefaccionado**.

DIA 3. SAARISELKA-SANTA'S IGLOOS. (280 km)

Desayuno. Por la mañana después del desayuno la aventura continúa en dirección del fantástico Santa's Igloos situado a unos 10 kilómetros de Rovaniemi. Durante el trayecto visitará uno de los puntos culminantes del viaje en **la Granja de Renos Sami y Paseo en Trineo**, para que Conozca los tradicionales Samis que le informarán sobre los renos y la cultura Sami en relación a la importancia de los renos para la misma.

Su anfitrión le enseñará a tirar Suopunki (el lazo sami). En trineos de dos personas, disfrutará una breve experiencia tirado por su reno, experimentará esta forma tradicional y pacífica del movimiento a través de paisaje blanco sobre el lago y por el bosque, donde el único sonido que se oye es la leve melodía de las campanitas de los renos. Se sirve un almuerzo típico de tres platos durante su visita a la granja.

El viaje continúa a través de los blancos bosques para llegar al Santa's Igloos, para su alojamiento en un **iglú de vidrio**. Disfrute de la calidez de su iglú con su techo transparente en forma de cúpula desde donde podrá admirar si el clima lo permite, la impresionante Aurora Boreal y los millones de estrellas desde su cama. Esta noche lo invitamos a disfrutar de una cena típica laponia en una "kota" de madera gigante donde un fresco salmón será asado lentamente sobre las brasas de una gigante barbacoa en el medio de la kota. Cena de tres platos

DIA 4. SANTA'S CLAUS -ROVANIEMI (10 km)

Desayuno. Por la mañana, después del desayuno, viajará en autobús a Rovaniemi, donde se registrará en el Santa's Hotel Santa Claus y su aventura de Año Nuevo. Puede optar por terminar la noche con la experiencia única de una sauna finlandesa incluida. En este día tendrás la oportunidad de tomar **opcionalmente** la Pesca en el Hielo como un Finlandes.

DIA 5. ROVANIEMI-SANTA CLAUS VILLAGE-ROVANIEMI

Desayuno. Para continuar con la Tradición Laponia disfrute de la mañana un típico desayuno Escandinavo. Luego de nuestro desayuno nos dirigiremos a un campamento de perros Huskys en la **Granja de Husky & safafí**. El ladrido de los perros huskys le dará la bienvenida. El musher jefe le hablará sobre la vida y la

formación de estos animales del Ártico. También tendrá la oportunidad de tomar bellísimas fotos con éstos cariñosos animales. Después de una breve instrucción podrá conducir su propio trineo de huskys.

El día continúa con una visita al mundialmente famoso Pueblo de Santa Claus, construido justo sobre el Círculo Ártico. Visite la casa de Santa Claus donde él mismo le dará la bienvenida. ¡¡Ninguna palabra puede describir los sentimientos provocados durante este momento de cuentos de hadas!! Pero si le garantizamos que quedará grabado en su memoria para siempre. Durante la visita podrá también enviar una carta a sus seres queridos que llegue en navidad con un saludo de Santa Claus.

Luego de la visita a la casa de Santa Claus, disfrutará de unos 15 minutos en nuestro autobús hacia Rovaniemi. La cena de gala de Nochebuena se servirá en el hotel Santa Claus.

ENERO 2026

DIA 6. ROVANIEMI-RANUA -ROVANIEMI

Desayuno. En horas de la mañana visitaremos el zoológico de Ranua. Lo encontramos a 80 km al sur de Rovaniemi y se tarda aproximadamente una hora para llegar en autobús. Allí tomaremos un interesante paseo por el zoológico, donde se podrán ver diferentes animales y aves. Comenzaremos el recorrido con diferentes tipos de búhos (nivales, reales, comunes...) águilas, halcones, patos y cisnes.

Luego apreciará el sector de los roedores justo antes de pasar a la parte más bonita del zoo, en la que encontraremos osos pardos y osos polares que viven en las condiciones naturales de las latitudes del norte. A horas del mediodía tendremos un almuerzo "self service" en el restaurante del zoológico. Luego del almuerzo tendremos 1 hora de tiempo a disposición para recorrer sus entornos, tal vez visitar las tiendas de recuerdos o el taller de la fábrica de caramelos **Fazer**, o la tienda de vino local donde venden vinos únicos hechos de frutas del bosque: moras, arándanos, etc.

Luego del mediodía volveremos a Rovaniemi, tarde libre para seguir recorriendo este maravilloso destino. Finalizando el día, despediremos estas fantásticas navidades con una cena de Gala en el Hotel Santa Claus.

DIA 7. ROVANIEMI -SALIDA

Por la mañana desayuno en el hotel. A la Hora Prevista traslado regular al aeropuerto de Rovaniemi para su regreso.

NOTA: Los traslados regulares de llegada y salida incluidos en el programa son válidos solamente del aeropuerto de Ivalo y al aeropuerto de Rovaniemi, exclusivamente para las fechas publicadas de salida del circuito.

Los traslados regulares se efectúan por un representante (de habla inglesa) y son compartidos con otros compañeros de viaje, por lo tanto, puede ocurrir un breve tiempo de espera en los traslados de llegada en el aeropuerto.

Para pasajeros que requieran un traslado en privado o que tengan reservadas noches adicionales, será necesario aplicar un suplemento en caso de que se requiera un traslado privado de llegada o salida, o fuera de la fecha de comienzo o final publicada del circuito.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

Precios estimados por persona: Euros

Tour 7 días (Saariselka-Rovaniemi)	DOBLE/TWIN	SUPL HABITACIÓN SENCILLA	TRIPLE*	NIÑO** (entre 4-12 años)
	Euros 5.125,00	Euros 2.430,00	Euros 4.615,00	Euros 4.360,00

*Triple: Tercera Persona adulta en cama extra acom doble/ twin.

**Niño: Compartiendo habitación con sus padres.

HOTELES PREVISTOS O similares: 4*

CIUDAD	HOTELES
SAARISELKA	Santa's Hotel Tunturi
SANTA'S IGLOOS	Santa's Igloos
ROVANIEMI	Santa's Hotel Santa Claus

SERVICIOS INCLUIDOS

- Traslados en bus regular de llegada del aeropuerto de Ivalo
- 6 noches en hoteles de primera clase, en base a habitación doble /twin standard con baño privado
- 6 desayunos - estilo buffet
- 4 cenas, 2 almuerzos, según mencionado en el programa (todos los almuerzos y cenas son de 3 platos o estilo buffet incluyendo café al no ser de que esté especificado de una manera diferente)
- Guía acompañante bilingüe del día 1 al día 7 (castellano & inglés)
- Todos los trayectos según mencionados en el programa con autocar, incluyendo el transporte de 1 maleta & 1 equipaje de mano por persona.
- Visitas, excursiones y entradas según mencionadas en el programa
- Ropa, equipos térmicos de invierno durante las actividades durante toda la estadía. Por más información consulte las condiciones generales.
- Traslado regular de salida al aeropuerto de Rovaniemi
- Fee Bancario.
- Asistencia en viaje básica para menores de 75 años.

- Tiquetes Internacionales y/o domésticos.
- Comidas no mencionadas
- Todo tipo de bebidas
- Opcionales
- Propinas a guías, maleteros y conductores.
- Gastos de índole personal. (lavandería, llamadas etc)
- En general ningún otro servicio fuera de los mencionados

OPCIONALES PRECIOS NETOS ESTIMADOS POR PERSONA (se requiere pre-reserva)

CAZA DE AURORAS EN TRINEO CALEFACCIONADO (POR PERSONA) EUR 215.00 (aprox)
Duración 2 horas. Incluye Guía en Inglés, Jugo de Bayas calientes, galletas y malvaviscos, ropa térmica, botas y mitones, asiento en un trineo con calefacción.

El bosque silencioso y cubierto de nieve, la noche cayó en el borde del desierto ilimitado y la mágica aurora boreal sobre ti. Toma asiento en el trineo Aurora con calefacción y disfruta!

Su guía remolca el trineo con una moto de nieve a través del paisaje nevado, lunar y estrellado, hasta la cima de la caída, lejos de las áreas residenciales y su contaminación lumínica. Después de llegar, preparamos nuestras cámaras y tomamos fotografías del cielo nocturno del norte.

Esperamos a que la aurora boreal aparezca cómodamente junto al fuego, disfrutando de bebidas calientes y escuchando cuentos hasta que alguien ve la primera aurora.

Ahora tu imaginación es el único límite: la aurora boreal ondeando por el cielo, las constelaciones, los árboles nevados y las brillantes colinas cubiertas de nieve ... ¿Cómo compondrán tus fotos?

LA NOCHE DE RECUERDO EN MOTO DE NIEVE (POR PERSONA) EUR 220.00 (APROX)

**suplemento uso individual EUR. 105.00 (aprox)
 niños entre 7-14 años (por niño) EUR. 150.00 (aprox)**

Duración 3 horas. (20:00-23:00) Incluye Transporte, ropa térmica, guía Ingles, moto de nieve & snack

Únase a nosotros para experimentar la magia de la naturaleza del norte en el crepúsculo de la tarde. Conduzca a través del hermoso paisaje invernal iluminado por los faros de las motos de nieve antes de hacer una parada en medio del bosque oscuro. Mientras el guía enciende una fogata, escuche historias y datos sobre la **Aurora Boreal**.

Disfrute de un descanso con un aperitivo típico de Laponia y ase salchichas en la fogata mientras observa el cielo estrellado. Con un poco de suerte, podremos vislumbrar la **Aurora Boreal**.

Nota importante: Para conducir una moto de nieve en Finlandia es necesario un carnet de conducir válido de un país que ha firmado la Convención de Génova sobre tráfico. Multitravel no puede asumir la responsabilidad por los carnets de conducir que no sean aceptados. Por favor, previamente consultar.

PESCA EN EL HIELO COMO UN FINLANDES (POR PERSONA)

EUR 160.00 (aprox)

niños entre 7-14 años (por niño)

EUR 127.00 (aprox)

Duración 2 h 30 horas. (12:00-14:30) Incluye Transporte, ropa térmica, guía

¿Quién atrapara el primer Pez?

La pesca en el hielo, una tradición finlandesa, es una actividad que ofrece diversión para toda la familia. Instálese sobre una piel de reno y observe como su guía perfora hábilmente un agujero en el hielo. Disfrute de una bebida caliente junto a la fogata mientras espera pacientemente la picada de una perca u otro pez de agua dulce.

Imagine estar sentado sobre varios metros de agua, rodeado por la belleza salvaje del paisaje Artico!

Si los Dioses de la pesca están de su lado, nuestro guía podrá preparar su captura en el momento y convertirla en un delicioso aperitivo.

Política de cancelaciones de reserva:

• 40 - 30 días antes de la salida: 60% gastos de cancelación

• 29 - 15 días antes de la salida: 85% gastos de cancelación

• 15 días antes de la salida: 100% gastos de cancelación

* El intercambio de nombres o fechas estarán sujetas a revisión por parte del operador, sobre todo en fechas con overbooking, pudiéndose aplicar gastos de cancelación.

CLÁUSULA DE RESPONSABILIDAD

Multitravel no se hace responsable de retrasos, accidentes, huelgas, asonadas, guerras, terremotos, daños físicos y pérdidas de objetos personales u otros incidentes. Los daños producidos por la conducta del viajero deben ser compensados por él en destino.

"En desarrollo a lo dispuesto en el artículo 17 de la Ley 679 de 2001, se advierte al turista que la explotación y el abuso sexual a menores de edad en el país son sancionados penal y administrativamente, conforme a las leyes vigentes". Es política de **MULTITRAVEL LTDA** cumplir con los requerimientos ambientales, socioculturales y económicos derivados de sus actividades y servicios como agencia de viajes mayorista, que se hayan identificado, sean propios o de sus proveedores y sobre los cuales tenga influencia.

Estamos comprometidos a promover el cuidado del medio ambiente, la defensa del patrimonio cultural de sus destinos y de promover las manifestaciones socioculturales de las regiones en donde opera, así como prevenir la explotación o el comercio sexual con menores de edad, relacionado con la actividad turística. En relación, cumplimiento e implementación de la Norma Técnica para el Turismo Sostenible, así como el óptimo desarrollo de la misma durante la operación turística en nuestros destinos.

[HTTPS://WWW.MULTITRAVEL.COM.CO/CONDICIONES-GENERALES](https://www.multitravel.com.co/condiciones-generales)

Cordial saludo,